

# PlantaDoce.

Empresa

## Neuraxpharm lanza su primer producto en Japón tras adquirirlo a Takeda

Se trata del primer midazolam bucal aprobado en el país, el segundo mercado más importante del mundo de productos para el sistema nervioso central.

PlantaDoce  
12 ene 2021 - 10:54



Neuraxpharm da el salto a Japón. **El grupo farmacéutico ha lanzado Buccolam, su primer producto en el país.** Buccolam está destinado para tratar de urgencia niños con epilepsia con crisis agudas y prolongadas. Se trata del primer midazolam bucal aprobado en Japón, el segundo mercado más importante del mundo de productos para el sistema nervioso central (SNC).

**Este lanzamiento es la culminación de la adquisición de Buccolam por parte de Neuraxpharm a Takeda, realizada en septiembre.** Como parte de la transacción, Takeda lanza el producto y mantiene su titularidad de la autorización de comercialización de Buccolam en Japón durante un periodo transitorio.

Japón es el tercer mercado farmacéutico más importante del mundo y el segundo

---

# PlantaDoce.

---

más importante de productos para el sistema nervioso central, según Neuraxpharm. **Buccolam se fabrica en Europa y está aprobado en 33 países**, todos los estados miembros de la Unión Europea, Reino Unido e Israel.

## **Neuraxpharm registró unos ingresos anuales de 480 millones de euros en 2019**

“Nuestra rápida y exitosa expansión geográfica en los últimos años ha demostrado nuestra capacidad para aprovechar la experiencia en comercialización y las sinergias para penetrar en nuevos mercados”, ha explicado el consejero delegado de Neuraxpharm, Jörg-Thomas Dierks.

**El grupo, especializado en productos farmacéuticos para el sistema nervioso central, registró unos ingresos anuales superiores a 480 millones de euros en 2019** y actualmente tiene presencia en trece países europeos. Los productos farmacéuticos de Neuraxpharm engloban más de treinta marcas del SNC y más de 115 moléculas del SNC.